

## ひやりハッと防犯・交通安全情報 vol.373

9月30日（月）午後6時頃、新高根2丁目の路上で、下校中の女子生徒2人が、黒い軽自動車から降りてきた男に下半身を見せられるという事案がありました。生徒たちは怖くなり、すぐにその場から逃げました。

男の特徴は、20～25歳位、170cm程度で、スーツを着用していました。

また、10月1日（火）午後6時30分頃、行田町の路上で、塾へ行く途中の女子生徒が、見知らぬ男に「一番近い駅までの行き方を教えて」と声をかけられ、下半身を見せられるという事案もありました。

男の特徴は、30～40歳位、170cm程度、がっちりした体型、茶色の短髪で、紺色のTシャツと黒いズボンを着用していました。いずれの事案も警察には通報済みです。

不審な人や車に遭遇して、少しでも危険を感じたら迷わず大声を出して逃げる、付近の家や商店に助けを求めるなどし、すぐに110番通報をしましょう。

今回の地図情報はありません。

※ 声かけ事案等については、善良な市民が道を聞くつもりで声をかけたが、子どもが恐怖感を覚えて届出事案になったものや、悪意のないもの等、被害者の主観的な受け止めによる場合も含んでいます。

【発信日】平成25年10月2日（水）

【発信元】船橋市 市民生活部 市民安全推進課